

# Colombia, debajo de la media en reservas de crudo

**EN MATERIA** de reservas de petróleo y gas natural, al país le va mal en comparación con los países productores de la región.

Un reciente estudio de Campetrol concluye que los remanentes de los dos hidrocarburos se encuentran por debajo del promedio, mientras su vida media de reservas es la menor de todos los países evaluados.

“Esta situación se presenta debido a que, si bien el país ha logrado incrementar su producción en los últimos años, no se han incorporado las reservas necesarias para compensar tal producción”, resalta la investigación del gremio.

En petróleo, las reservas



Las reservas de crudo están en 2.041 millones de barriles.

de Colombia están trazadas en 2.041 millones de barriles para una vida de 6,3 años, y en gas natural, los remanentes son de 3.149 giga pies cúbicos para 8,1 años. Así, según el estudio

de Campetrol, al país lo superan Brasil, México, Argentina, Chile, Perú, e incluso Venezuela.

Sin embargo, el gremio en su investigación resalta que si bien Colombia hoy no cuenta con una proyección favorable en reservas de hidrocarburos, posee un gran potencial para la incorporación de nuevos remanentes.

De acuerdo con registros de Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH), las reservas probables y posibles con corte a 31 de diciembre de 2019, son de 718 y 629 millones de barriles respectivamente. En el caso del gas natural, los remanentes probables y posibles son de 660 y 362 giga pies cúbicos respectivamente.

Por otro lado, la ANH firmó el día de ayer cuatro nuevos contratos, como conclusión del tercer ciclo del Proceso Permanente de Asignación de Áreas, PPAA, que se realizó en noviembre pasado.